



**Aus
Istanbul
berichtet**

Bischof Walter Kasper in der Türkei

Bischof Walter Kasper nahm als für die Weltkirche zuständiger Bischof der Deutschen Bischofskonferenz an der 2. Internationalen Tagung der Weltreligionen der Türkischen Religionsstiftung (Diyanet) in Ankara teil. Begleitet wurde er vom für diese Region zuständigen Abteilungsleiter der Deutschen Bischofskonferenz, Herrn Helmut Wiesmann.

Wir freuten uns, daß Bischof Kasper, bevor er nach Ankara reiste, St. Georg besuchte und sich hier über das Leben als Christen in der Türkei sowie die Schulsituation informierte. Bischof Kasper war das erste Mal in Istanbul, so daß wir ihm einige Stätten des christlichen Istanbul zeigen durften: Balıklı mit den Patriarchengräbern, die Chorakirche, das griechisch-orthodoxe Patriarchat und die Hagia Sophia.



Anschließend traf er sich mit dem Apostolischen Vikar von Istanbul, Bischof Louis Pelatre, zum Gespräch.

Nach der gemeinsam mit den Schwestern gebeteten Sonntagsvesper gab es im Refektorium der St. Georgs-Krankenhauses ein Abendessen, zu dem auch Pfarrer Ferdinand Thome und Pastoralreferentin Barbara Hillebrenner von der deutschen St. Pauls-Gemeinde eingeladen waren.